



## Sheinbaum va por ajustes de PEMEX y CFE

A casi un mes de que Claudia Sheinbaum asuma la presidencia, los especialistas aseguran que la presidenta iniciará su mandato con reformas legales para reorganizar al Gobierno, a fin de reducir o eliminar varios organismos estatales.

El analista David Páramo adelantó que Pemex y CFE se integrarán en la Secretaría de Energía, la cual estará a cargo de Luz Elena González, una de las más cercanas a Sheinbaum. Se comenta que estas dos empresas serán encabezadas por perfiles especializados en finanzas. "Está la iniciativa de algunos de los organismos, que no es que desaparecen, sino se integran a las Secretarías, yo diría que evidentemente los más importantes son lo que hoy se llaman empresas productivas del Estado", señaló Sheinbaum en su conferencia del 25 de julio.

### **ANA LILIA RIVERA, RECONOCE A LA SELECCIÓN MEXICANA DE GIMNASIA RÍTMICA**

Muy activa inició la semana la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera quien entregó reconocimientos a los integrantes de la Selección Mexicana de Gimnasia Rítmica de Conjunto por su dedicación y compromiso con este deporte. La legisladora destacó la importancia de que este equipo representará a México en las Olimpiadas que se celebran en Francia y mencionó que este deporte es una disciplina que no sólo requiere talento, sino una dedicación absoluta, por lo que llegar a ser parte de esta selección se tienen que pasar hasta 16 años de formación constante. Rivera Rivera lanzó buenas vibras a las atletas y les dijo que se llevan el corazón de todos los mexicanos que

los acompañarán en su competencia.

### **IGNACIO MIER: CAMBIOS A LA REFORMA JUDICIAL SE HARÁN HASTA EL 5 DE AGOSTO**

El líder de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, dejó en claro que se harán modificaciones a la reforma al Poder Judicial y la redacción de estas iniciará el 9 de agosto, una vez que hayan concluido los Diálogos Nacionales. Dijo que es falso que se vaya a dictaminar el 1 de agosto, como trascendió en redes sociales, y que en la reunión que sostuvieron los integrantes de la Comisión de Puntos Constitucionales sólo aprobó el calendario. Dijo que se contempla modificar la iniciativa del presidente López Obrador, en cuanto a los requisitos de elegibilidad de ministros, magistrados y jueces por voto popular. "La iniciativa y anteproyecto que se tendrá que enriquecer. El anteproyecto con todo lo que se está recogiendo en los diálogos, lo que es requisitos de legibilidad, estamos puliendo los criterios de idoneidad", comentó.

### **RICARDO MONREAL :NECESARIA COLABORACIÓN DE EU PARA COMBATIR AL NARCO**

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en el Senado como siempre se mantiene vigente en los temas de interés nacional, por lo que su opinión es muy valiosa y sobre todo noticiosa. En esta ocasión el senador de Morena consideró que es necesaria la colaboración entre los gobiernos de México y Estados Unidos para combatir el tráfico de drogas, pero dejó en claro que no se debe permitir que se dañe la soberanía nacional. LEE LA COLUMNA COMPLETA EN [www.ovaciones.com](http://www.ovaciones.com)

Twitter: @Hectormunoz / Facebook: Hector Muñoz